

Form Pernyataan Kiriman Makalah Automata

Saya, penulis makalah Prosiding Automata,

Nama penulis : Ahmad Shofwan Afif

Judul makalah : Analisis Sentimen Kebijakan Pendidikan di Masa Pandemi COVID-19 dengan CrowdTangle di Instagram

menyatakan bahwa: 1) makalah yang kami kirimkan adalah benar-benar karya asli kami dan bebas dari plagiasi; 2) kami akan tetap mempresentasikan makalah yang dikirimkan pada Kolokium Automata yang akan dilaksanakan pada hari Sabtu, 26 Juni 2021; serta 3) (pilih salah satu *):

a. Kami hanya mengirimkan makalah ini pada Prosiding Automata.

Saya menyerahkan hak publikasi makalah ini kepada Tim Redaksi Prosiding Automata untuk mempublikasikan makalah ini pada Prosiding Automata Volume 2 No 2 Tahun 2021 yaitu pada tanggal 1 Juli 2021.

~~**b. Kami mengirimkan makalah ini ke beberapa media publikasi.**~~

Saya menahan publikasi makalah kami sampai menerima surat pernyataan diterima (LoA) di media publikasi di luar.

Jika kami tidak menerima surat pernyataan diterima dari publikasi tersebut dan Prosiding Automata Volume 2 No 2 Tahun 2021 telah diterbitkan, maka kami siap menerima keputusan Tim Redaksi untuk mempublikasikan makalah pada Prosiding Automata edisi setelahnya (Volume 3 No 1 Tahun 2022) pada bulan Januari 2022.

~~**c. Kami mengirimkan makalah ini ke beberapa media publikasi.**~~

Saya menahan publikasi makalah kami sampai masa penerbitan Prosiding Automata Volume 2 No 2 Tahun 2021 yaitu pada tanggal 1 Juli 2021.

Jika kami tidak menerima surat pernyataan sebelum penerbitan Prosiding Automata Volume 2 No 2 Tahun 2021, kami siap menghubungi Tim Redaksi (hanson@uii.ac.id) untuk bisa mempublikasikan makalah ini pada Prosiding Automata edisi ini dan menarik makalah publikasi di media publikasi tersebut.

**) Coret/strikethrough yang tidak perlu*

Jika dikemudian hari didapati hal-hal yang tidak sesuai dengan pernyataan kami, maka kami siap menerima konsekuensi yang ditetapkan setelahnya.

Yogyakarta, 21 Juni 2021

Penulis



AHMAD SHOFWAN AFIF

Bukti Penarikan dari Jurnal Eksternal

Email ini adalah bukti bahwa penulis telah melakukan proses withdrawal atau penarikan dari jurnal eksternal dan mengindikasikan bahwa penulis pada saat waktu yang sama tidak ada kaitan lagi dengan jurnal luar dan hanya mengumpulkan dan mempertahankan publikasi di prosiding AUTOMATA.

Pengunduran Diri (Withdrawal) di Jurnal INFOTRONIK



AHMAD SHOFWAN AFIF <17523178@students.uii.ac.id>
to Peti ▾

3:37 PM (3 minutes ago) ☆ ↶ ⋮

Assalamualaikum Wr.Wb

YTH Penyedia INFOTRONIK

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Ahmad Shofwan Afif

Asal : Jurusan Informatika Universitas Islam Indonesia

ID Submissions Jurnal : 643

Bahwa saya **mengundurkan diri** dan menarik segala kaitan jurnal yang telah saya kirimkan di **Jurnal Infotronik** dengan ID Submissions 643. Demikian email ini saya buat, mohon harap maklum, dan terimakasih atas perhatiannya.

Wassamualaikum Wr.Wb

TTD

Ahmad Shofwan Afif

↶ Reply

➦ Forward